



# Komunitas Lintas Agama Kabupaten Bandung Deklarasikan Dukungan Untuk Cagub, Cawagub Jeje–Ronald

**Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.IPEMI.OR.ID](http://PANGANDARAN.IPEMI.OR.ID)**

Nov 14, 2024 - 13:22



BANDUNG JAWA BARAT - Ratusan orang dari Komunitas Lintas Agama di

Kabupaten Bandung mendeklarasikan dukungan kepada pasangan Calon Gubernur dan Wakil Gubernur Jabar nomor urut 2 Jeje Wiradinata-Ronal Surapradja pada Pemilihan Gubernur (Pilgub) Jabar 2024.

Deklarasi dukungan yang berlangsung di Ballroom Kopo Square Jalan Kopo Kabupaten Bandung ini juga dihadiri Keluarga Batak Tampubolon dan Sinaga, Selasa (12/11/2024) malam.

“Kami menyatakan dukungan sepenuhnya untuk pasangan calon nomor urut 2, Jeje Wiradinata-Ronal Surapradja untuk menjadi Gubernur dan Wakil Gubernur Provinsi Jawa Barat periode 2024-2029,” kata salah seorang tokoh dari komunitas lintas agama, Jeremy Hwang di sela deklarasi.

Ia mengungkapkan ada beberapa dasar pertimbangan pihaknya mendukung pasangan Jeje – Ronal pada Pilgub Jabar 2024.

“Kang Jeje dan Kang Ronal didukung penuh oleh PDI Perjuangan yang merupakan partai yang sangat mengedepankan toleransi beragama. Selain itu, Kang Jeje dan Kang Ronal juga merupakan pasangan calon ideal dan representatif serta saling melengkapi,” ujarnya.

Ia optimistis, kedepannya pasangan Jeje–Ronal dapat mewujudkan Jabar sebagai provinsi yang maju dengan konsep Jabar untuk Semua.

“Kami yakin pasangan Kang Jeje dan Kang Ronal dapat membangun Jawa Barat lebih baik lagi, tak ada kesenjangan antara daerah satu dan lainnya,” paparnya.

Ia juga menegaskan akan secara maksimal melakukan sosialisasi dan mengkampanyekan pasangan Jeje–Ronal.

“Kami akan berjuang maksimal. Kami yakin Pasangan Kang Jeje dan Kang Ronal bisa menjadi Gubernur tahun 2024-2029,” pungkasnya.

Dalam kesempatan tersebut Jeje Wiradinata mengungkapkan terimakasih dan apresiasinya atas dukungan yang diberikan oleh masyarakat di Kabupaten Bandung.

Dengan adanya tambahan dukungan ini, ia semakin optimistis bisa memenangkan Pilgub Jabar 2024.

“Tentu ini menambah semangat dan optimisme menuju kemenangan di Pilkada 2024 ini,” ujarnya.

Jeje memaparkan sejumlah program prioritas mulai dari bidang pendidikan hingga infrastruktur.

“Kami punya program Jabar Pintar yang bertujuan mewujudkan sumberdaya manusia yang berbudi pekerti, berkarakter dan berdaya saing global melalui pelayanan pendidikan yang berkualitas dan merata. Kemudian ada Jabar Sehat, Jabar Berdikari dan Jabar Responsif dan Jabar Merata ,” katanya.

Jeje juga memperkenalkan dua program unggulan yang bertujuan untuk mengentaskan kemiskinan dan mengurangi angka pengangguran di Jawa Barat,

yaitu pembukaan 1,5 juta lapangan pekerjaan baru dan program SEBLAK (Sekolah Berbasis Lapangan Kerja).

“Permasalahan utama yang dihadapi Jawa Barat saat ini adalah tingginya angka pengangguran dan minimnya keterampilan angkatan kerja. Kami berkomitmen untuk membuka satu setengah juta lapangan pekerjaan baru yang tersebar di seluruh Jawa Barat, mulai dari perkotaan hingga pelosok desa,” ungkap Jeje.

Di tempat yang sama Sekretaris DPD PDI Perjuangan Jawa Barat Ketut Sustiawan mengajak seluruh kader, simpatisan dan relawan untuk bersama-sama berjuang memenangkan pasangan Jeje–Ronald.

“Mari bergerak bersama, berjuang dan bergotong royong memenangkan pasangan Jeje-Ronald,” kata Ketut.

Sementara Wakil Ketua DPC PDI Perjuangan Kabupaten Bandung Angie Natesha Goenadi Go S.Ked., M. HI mengungkapkan pasangan Jeje-Ronald merupakan jawaban atas permasalahan di Jawa Barat.

Menurut Angie, dirinya dan Wakil Ketua DPC PDI Perjuangan Kabupaten Bandung Yayat Sumirat menggagas acara ini agar sosok Jeje Wiradinata lebih dikenal masyarakat dari seluruh elemen.

Terlebih seluruh program-program Jeje – Ronald sangat menyentuh dan mengatasi permasalahan rakyat.

“Kang Jeje-Kang Ronald sangat tepat memimpin Jawa Barat karena kolaborasi dan komitmen keduanya membangun Jawa Barat untuk Semua. Jangan ragu tanggal 27 November 2024 coblos Kang Jeje-Kang Ronald calon gubernur dan wakil gubernur nomor urut dua,” pungkasnya.

Hadir dalam kesempatan tersebut Plt Ketua DPC PDI Perjuangan Kabupaten Bandung Nia Purwakania, Sekretaris Henhen serta jajaran pengurus DPC PDI Perjuangan Kabupaten Bandung. (Bobby S)